



Logroño a 24 de junio de 2020

A todo el movimiento asociativo del Camino de Santiago:

En primer lugar os envío un saludo a todas las Asociaciones de Amigos de los Caminos a Santiago nacionales y del mundo.

Quiero poner en vuestro conocimiento que el domingo 28 de junio recogeré la condecoración de la Medalla de Castelao, distinción honorífica de carácter civil que la Xunta de Galicia nos otorga para reconocer el trabajo de las Asociaciones de Amigos de los Caminos a Santiago respecto a la peregrinación a la tumba del Apóstol Santiago.

Es un honor haber sido elegido para representaros en este evento donde todas y cada una de las Asociaciones habéis estado a pie de Camino bajo el signo del voluntariado en pos del Camino de Santiago.

En este momento de incertidumbre debemos estar más unidos que nunca para continuar trabajando en la reactivación del Camino, después de la Pandemia, porque todos juntos seremos capaces de defender la trascendencia y el simbolismo del que camina a un lugar sagrado, el Peregrino, como es la Catedral Santiago de Compostela, lugar donde descansan los restos de Santiago.

¡Buen Camino!, ¡Ultreya e Suseya!.

**Luis Gutiérrez Perrino**

**Presidente de la Federación Española de Asociaciones  
de Amigos de los Caminos a Santiago**